Reclaman en Argentina la Renuncia de la Presidenta

Montoneros Propone la Creación de un Frente de Liberación Nacional, Elecciones Generales y Medidas Económicas de Urgencia

(AFP y UP)

BUENOS ARES, 20 de agos-0.—La organización políticonilitar Montoneros reclamó la enuncia de la presidente Isanel Martínez y E constitución le un frente de liberación nacional para reserver la crisis ociopolítica argentina, se suto hoy aquí.

En un documento con fecha lel 13 de agosto, enviado a traés del correo, la dirección naional del movimiento clandesnas, propuso un plan mínimo e puntos "para evitar una caistrofe nacional y salvar la
atria".

Los puntos del documento

1).—Renuncia de la Presilente y organización de eleciones generales.

2).—Suspensión inmediata de la política represiva del gobierno, supresión del estado de sitio, liberación de todos los prisioneros políticos, libertad de expresión, investigación sobre las torturas y las actividades de José López Rega (ex ministro de Bienestar Social) y de los comandos de extrema derecha conocidos bajo el nomde de "Triple A" (Alianza Anticomunista Argentina).

3).—Restablecimiento de la libertad sindical y de las normas democráticas en las federaciones ubicadas bajo control del gobierno.

4).—Convocatoria inmediata de un congreso peronista auténtico para la formación de un Frente de Liberación Nacional donde estarán itodas las organizaciones políticas y sindicales del país.

5).—Instauración de medidas económicas de urgencia tales

como el restablecimiento de relaciones comerciales con los países socialistas, interrumpidas desde la muerte del presidente Perón, prohibición de la transferencia de divisas y renegociación de la deuda externa.

El documento de Montoneros acusó al régimen actual de tener un carácter antiperonista y de haber favorecido a "la oligarquía y el imperialismo a expensas del pueblo argentino que fue poco a poco alejado de toda consulta o de toda forma de participación"

Los autores de ese documento sostuvieron que, para resolver la crisis actual, es necesario adoptar primero medidas políticas y acudir luego al empleo da medios técnico-económicos,

En el terreno económico, Montoneros propició la ruptura del "círculo vicioso que nos coloca bajo la dependencia del capital extranjero y del capitalismo nacional".

El Estado debe tener una participación activa en toda la economía, planificar y controlar directamente los medios de producción, de comercialización y de financiamiento del país, agregó el documento.

TAMBIEN ILLIA

En Santiago del Estero, mientras tanto, el ex presidente Arturo Illía solicitó "el renunciamiento patriótico de la Presidente", al criticar enérgicamente los 2 últimos años de gobierno.

Illía, cuyo gobierno fue detrocado por un golpe militar en 1966, habló en esa ciudad, ante afiliados de su agrupación política, la Unión Cívica Radical.

"Dos años afirmó Illía, han bastado para demostrar las frustraciones que viven los 7 millones que votaron por este gobierno (del fallecido presidente Juan Perón), y los que no votaron, porque esperábamos que ellos realizaran la democracia funcional, social y progresista que queremos, de justicia para todos los argentinos".

Hemos llegado a tan graves circunstancias, presiguió diciendo, donde ya el cambio de gabinete no es la solución del país, necesitamos el renunciamiento patriótico de la Presidente. Que el esfuerzo constitucional y político asuma su responsabilidad histórica. Que el Congreso, en uso de las atribuciones que le da la Constitución, elija al hombre que reemplace a la mujer que detenta la elevada investidura para que el país continúe su marcha constitucional", concluyó Illía.

Por su parte, las "62 organizaciones" sindicales se pronunciaron el martes contra la violencia y expresaron su total apoyo al nuevo gabinete de la presidente Martínez

Las "62 organizaciones", dirigidas por Lorenzo Miguel, y consideradas como la principal fuerza política dentro de la CGT (Confederación General del Trabajo) en una declaración dada a conocer el martes señala que "el país se halla en presencia de una confabulación destinada a destruirlo".

Finalmente, en Caracas, el gobierno venezolano negó hoy categóricamente que exista la posibilidad de conceder a la Argentina un préstamo de 600 millones de dólares.

Tres ministros se ocuparon personalmente de desmentir una versión de prensa llegada desde Buenos Aires, según la cual el canciller argentino, Angel Robledo, habría admitido "la posibilidad" de que se produjera ese cr-dito.